

## FACSIMILE COVER PAGE

To : Dip. Cuauhtémoc Velazco

From : Carmen Solórzano

Sent : 5/04/2000 at 2:33:20 PM

Pages : 1 (including Cover)

Subject : Sobre Declaración Política

Dip. Cuauhtémoc Velazco  
Coordinador de Planeación del  
Comité de Campaña Paralela de la  
Alianza por México

En respuesta a su solicitud de análisis y autorización de la "Declaración Política del Consejo Consultivo Nacional de la Alianza por México", considero que la propuesta del Lic. Granados Chapa constituye un excelente documento que recoge el espíritu general de quienes participamos en el Consejo Consultivo Nacional.

Pasando a lo específico, es mi deseo someter a su consideración algunos cambios de redacción en los puntos 3 y 4 que, desde mi punto de vista, podrían enriquecer el carácter incluyente de la declaración.

1. En la quinta línea del punto 3 dice:

"...sino confrontación de proyectos nacionales, de propuestas serias y hacederas, avaladas por la personalidad de los candidatos capaces de ponerlas en práctica"

Sugiero:

"...sino confrontación de propuestas serias y hacederas sobre un proyecto de nación, avaladas por la personalidad de los candidatos capaces de ponerlas en práctica."

2. Las afirmaciones 2 y 3 del punto 4 a la letra dicen:

"Las restantes alternativas, semejantes entre sí, son idénticas en cuanto a los intereses que las impulsan y a los que representan. El cambio ofrecido por ellas consiste en realidad en conservar y aun ahondar la ultrajante inequidad que es el más pesado lastre del desarrollo nacional."

Estando de acuerdo con lo sustancial de este planteamiento, me parece que no es necesario, ni conveniente, que el Consejo Consultivo caiga en la lógica de acusaciones públicas que ha caracterizado la campaña de otros partidos. Sugiero una exposición en términos positivos como se hace en el resto de los puntos del documento; un párrafo que declare que vemos en la Alianza por México la mejor opción para gobernar el país porque se propone, con seriedad, frenar "la ultrajante inequidad que es el más pesado lastre del desarrollo nacional"

Agradezco la oportunidad que se me brinda para participar en el Consejo Consultivo Nacional de la Alianza por México

Atentamente

Mtra. Carmen Solórzano

## DECLARACIÓN POLÍTICA DEL CONSEJO CONSULTIVO NACIONAL DE LA ALIANZA POR MÉXICO.

1. Los suscritos, miembros de los partidos que integran la Alianza por México y ciudadanos sin adscripción partidaria, hemos aceptado integrar este Consejo Consultivo Nacional persuadidos de la necesidad de hacer del proceso electoral del año 2000 una gran oportunidad para la transformación de nuestro país hacia la justicia y la democracia.
2. Participantes en los más diversos campos de la actividad privada y pública, somos por encima de todo ciudadanos atentos al desarrollo de México, preocupados por los crecientes problemas que afectan la calidad de vida de la mayoría de los mexicanos, y conscientes de que es posible emprender y hacer culminar esfuerzos para mejorarla y elevarla.
3. Estamos convencidos de que la contienda electoral para renovar los poderes ejecutivo y legislativo de la Federación no debe ser enfrentamiento de habilidades y recursos mercadotécnicos, ni juego de trivialidades, y menos imposición y abuso del poder, sino confrontación de propuestas serias y nacidas sobre un proyecto nación, avaladas por la personalidad de los candidatos capaces de ponerlas en práctica.
4. El programa de la Alianza por México es la única opción verdaderamente transformadora de la realidad mexicana; constituye la mejor posibilidad para gobernar al país porque se propone, con seriedad, frenar la ultrajante corrupción e inequidad que son el más pesado lastre del desarrollo nacional.
5. Valoramos la decisión de la Alianza por México de abrirse a la consulta de opiniones y saberes no vinculados directamente a los partidos sino a la sociedad. No obstante su reconocido y apreciado papel en la organización de las opciones políticas de los ciudadanos, en los partidos no se agotan las posibilidades de participación civil. Una de ellas, a la que nos acogemos, es la pertenencia a este Consejo Consultivo, que por la personalidad de sus integrantes es plural e incluyente.
6. Nos proponemos, por lo tanto, contribuir al diseño y al enriquecimiento de una plataforma de gobierno que no subordine a los ciudadanos sino que los incorpore, que fomente la participación, discuta los problemas nacionales y combine las soluciones técnicamente viables con la sensibilidad social requerida para que el gobierno sirva a sus destinatarios últimos, las personas y las familias.

7. Estamos organizando foros de análisis sobre los temas de alcance nacional, regional y sectorial que más preocupan a los ciudadanos, en apoyo de las campañas electorales, de suerte que de ellos surjan compromisos del candidato presidencial Ing. Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano con la población.
8. Estaremos atentos al cumplimiento de la ley y a la transparencia del proceso electoral, para contribuir a que se respeten los principios democráticos que rigen y protegen el ejercicio del voto.
9. Nos declaramos confiados en el crecimiento de la presencia electoral de la Alianza por México y del Ing. Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y en su triunfo legal en la jornada del 2 de julio, y contribuiremos a esos resultados con la mayor decisión y el mejor de nuestros esfuerzos.

OBSERVACIÓN DE AXEL DIDRIKSON:

NO SÓLO HABLAR DE LA ULTRAJANTE INEQUIDAD,  
SINO DE LA ULTRAJANTE CORRUPCIÓN, DEMAGOGIA  
E INEQUIDAD.